

FALANGES JUVE

El Consejo de la Sección Recreativa

El día 7 del actual a las 12 del mediodía se reunió por primera vez el Consejo de la Sección Recreativa de esta Delegación, tomándose acuerdos importantes para el feliz desarrollo de la misma. Asistieron al mismo cuantos Servicios y Secciones están afectados por la misma, así como también el Secretario Local. Presidió el Secretario Local de FET y de las Jons.

El Delegado Local tiene mucha confianza en la labor de los Consejos. Alguien dice que no pasará de simple y vulgar tertulia y cambio de impresiones. Nosotros somos de la opinión del Delegado, siempre que los Jefes de Servicio y Auxiliares realicen lo que en dichos Consejos se exponga.

Charla a la Centurias "Padre Bogiero".—El día 15 del actual, a las 7 de la tarde, tuvo lugar una charla que dió un Auxiliar de Formación N.-S. a la Centuria de Flechas "Padre Bogiero".

El Auxiliar de Formación N.-S. que tuvo a cargo la charla de Nacional-sindicalismo a la "Padre Bogiero", preguntó en seguida si estaría el Jefe de la misma. ¿A qué será debido?

La Procesión del Santo Viático.— Al objeto de llevar la Comunión a los enfermos e impedidos, a las ocho de la mañana del día 16 del actual, salió la Procesión denominada del Santo Viático en la que una falange de la Centuria "Ramiro Ledesma" formó parte, y que recorrió las calles de la ciudad. A las once y media terminó el servicio.

Celebramos que España, Inglaterra y Estados Unidos hayan llegado a un acuerdo. Lamentamos que no puedan por ahora, llegar a un acuerdo españoles, ingleses y yanquis.

Anhelamos para nuestra Patria el poderío capaz de restablecer la justicia de nuestra posición internacional acabando con los pedazos de nuestro suelo bajo pabellón extranjero, con la estrechez de nuestra expansión africana y con la supeditación a los Estados Unidos en nuestras relaciones con Hispanoamérica.

El Consejo de Formación N.-S. y Publicaciones

El día 14 del actual, convocado por el Delegado Local, a las 10 de la noche tuvo lugar el I Consejo de Formación N.-S. y Publicaciones, en el cual se informó al mismo de las actividades desarrolladas y forma detallada en que se suceden.

Asimismo se comentó en tonos integradores los defectos y virtudes de la presente publicación, tomándose algunas decisiones de importancia. Al citado Consejo asistieron cuantos Jefes de Servicio y de Sección se encuentran afectados directa o indirectamente.

Se dice que el Jefe del Servicio de Formación N.-S. y Publicaciones en el Consejo de su Servicio hubo un momento que lo llamaron y no podía contestar porque estaba entre periódicos juveniles. Los que exageran dicen que tuvieron que sacarle de aquella tumba de papel ante el temor de una asfixia.

El día 16, celebrando esta Delegación el "Día de la Canción" en nuestro Teatro tuvo lugar un magno Festival Artístico en el que tomaron parte la Sección Coral, ganadora del Concurso de "Caramellas" de Pascua, la Sección folk-lórica y un camarada concertista con armónica. El acto fué público y asistió gran cantidad de simpatizantes a estas actividades juveniles que aplaudieron el acierto y la belleza de algunos números. El escenario, en general, simulaba un "fuego de Campamento" lo que logró que el ambiente fuera de sano falangismo.

Cuando el camarada Vacca, se incor-